

Bonjour,

Je m'appelle Louna RELAV et ma collègue est Roxane ADELAIDE. Le vendredi 27 novembre, nous avons participé, nous les cinquièmes, à une manifestation sur la COP 21. M. NARANZI nous a projeté des images et des vidéos concernant le réchauffement climatique. Des élèves sont venus commenter ces documents à la tribune. Nous avons aussi posé quelques questions aux manifestants.



Que pensez-vous de la COP 21 ?

Je pense que c'est une bonne initiative pour l'environnement

Est-ce que le changement climatique vous inquiète ?

Oui car il s'agit de notre terre et nous vivons dessus.

Quel est l'objectif de la COP 21 pour vous ?

Elle doit protéger notre seule planète.